

Ergebnis der Gemeindewahlen vom 7. November 2021

Vorbemerkung: Die amtierende Gemeindepräsidentin, Frau Therese Lautenschlager, hat als einzige Kandidatin fürs Gemeindepräsidium kandidiert. Sie wurde schon vorgängig in stiller Wahl für eine weitere Amtsperiode gewählt.

Zahl der Stimmberechtigten	2'061
Zahl der eingelangten Wahlzettel	604
Stimmbeteiligung	29.31%

Nach dem Proporzverfahren Wahl von 6 Mitgliedern des Gemeinderates

Eingelangte Wahlzettel	604
Ungültig und leer	1
Total gültige Wahlzettel	603

Stimmen haben erhalten:

Liste 1 - Freies Bündnis Studen

1'423 Parteistimmen	2 Sitze
<i>Gewählt sind:</i>	
Flück Markus	432 Stimmen
Ludi Roland	393 Stimmen
<i>Nicht gewählt sind:</i>	
Brütsch Hans Heinrich	291 Stimmen
Lanz Manuela	278 Stimmen

Liste 2 – SPplus! Studen

730 Parteistimmen	1 Sitz
<i>Gewählt ist:</i>	
Gerber Stefan	257 Stimmen
<i>Nicht gewählt sind:</i>	
Gyr Margrit	155 Stimmen
Schori Daniel	151 Stimmen
Bolli Eveline	132 Stimmen

Liste 3 – Schweizerische Volkspartei SVP

790 Parteistimmen	2 Sitze
<i>Gewählt sind:</i>	
Fülöp Tamas	318 Stimmen
Müller Peter	296 Stimmen

Liste 4 – FDP Die Liberalen Studen

647 Parteistimmen	1 Sitz
<i>Gewählt ist:</i>	
Kunz Stephan	381 Stimmen

Ihre Beschwerdemöglichkeiten: (Rechtsmittelbelehrung)

Gegen dieses Wahlergebnis kann gemäss Art. 63 Abs. 1 Bst. b und Art. 67a des Gesetzes über die Verwaltungsrechtspflege (VRPG, BSG 155.21) innert 10 Tagen seit der Eröffnung schriftlich Beschwerde beim Regierungsstatthalter des Verwaltungskreises Seeland, Amtshaus, Stadtplatz 33, 3270 Aarberg, erhoben werden. Die Beschwerde ist in deutscher Sprache abzufassen und muss einen Antrag, eine Begründung, die Angabe von Tatsachen und Beweismitteln sowie eine Unterschrift enthalten.